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１２月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２６年１２月１９日（金） 

               午後３時開会  午後５時１５分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 １階会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

 

４ 説 明 の た め  加 藤 勝 典  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   成 田 光 善 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 統括主任 

 

６ 議事録署名者  川 村 かおり 委 員 

武 藤 育 雄 委 員 
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主な発言の要旨    
    

委 員委 員委 員委 員 長長長長  ただいまから、１２月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、川村かおり委員と武藤育雄委員にお願いします。 

 

委 員委 員委 員委 員 長長長長                はじめに、議事日程議事日程議事日程議事日程の１の１の１の１    委員長委員長委員長委員長のののの選任選任選任選任を議題とします。 

 

事 務 局 長    １２月２１日をもって委員長の任期が満了となりますので、委員長の 

選出を行いたいと思います。委員長の任期につきましては、「地方教 

育行政の組織及び運営に関する法律」第１２条第２項により１年とな 

っています。そのため、今回、委員長の選出をお願いするものです。 

         委員長の選挙にあたっては、津島市教育委員会会議規則第２条により

「無記名投票」または「推薦」によるものとなりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

武藤教育長   事務局に案はありますか。 

 

事 務 局 長    推薦でお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

    

他 委 員   異議なし 

 

事 務 局 長     それでは、推薦により決定したいと思います。どなたか推薦者はあり 

ますか。 

 

武藤教育長   引き続きになりますが、小出英一委員にお願いしたいと思います。 

 

事 務 局 長      他に推薦はございませんか。 

ないようですので、小出英一委員に委員長をお願いするということ 

でよろしいでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

事 務 局 長    それでは、引き続きとなりますが、委員長をよろしくお願いいたし 

        ます。 
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委 員委 員委 員委 員 長長長長    重責ではありますが、委員のみなさんのご協力のもと、津島市の教 

育のため、委員長をつとめさせていただきます。よろしくお願いいた 

します。 

それでは、議事日程に基づき進めさせていただきます。まず、報報報報    

告事項告事項告事項告事項の１の１の１の１    １１１１１１１１月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告をお願いし 

ます。 

    

学校教育課長  （１１月定例教育委員会会議録について説明） 

    

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他ですが、何かありますか。    

 

        （その他） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   それでは協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は12件で、新規は10番フジソシアルクラブと12番の防災わくわ

く探検です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         新規の申請が、平成26年度分３件と平成27年度分２件の合わせて５

件です。 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 
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猪飼委員    卒業学年で他県からの区域外となりますが、学校間の引継ぎ等大丈

夫でしょうか。 

 

学校教育課長  教育委員会や中学校としっかり連絡できているので特に問題はあり

ません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と

させていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料により説明） 

        申請件数は、学校教育課１件、社会教育課６件です。新規は１番です。 

 

社会教育課長  （１番について資料により説明） 

        １番については昨年も申請があり、営利目的等の理由から不許可と 

しています。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    １番については営利目的等の内容が昨年と全く変わっておらず、教 

育委員会の後援基準に合わないため、不許可とした昨年同様の判断 

とします。その他については異議なし。 

    

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、１番については不許可、その他は後援許 

        可とさせていただきます。 

次に、協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    議案第議案第議案第議案第１４１４１４１４号号号号    津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員のののの任命任命任命任命にににに

ついてついてついてついて説明をお願いいたします。    
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社会教育課長  （津島市立図書館協議会委員の任命について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    そのそのそのその他他他他ですが、何かありますか。    

 

武藤教育長   市長マニフェストについて、家庭防災の日や体力向上大作戦などいろい 

ろな取り組みが検討されているが、子供たちの成長をよりよくするとい 

う考え方では、市長の思いと一致している。すりあわせてより良い施策 

の実現を目指していきたい。        

 

局   長   （１２月議会の報告。条例改正２件、補正予算５件等について説明。） 

 

木全指導主事  学力テスト、運動能力テスト結果分析と対応について報告。西小学校で 

インフルエンザによる学級閉鎖が発生した。市内小中学校に予防に努め 

るよう啓発を行った。今年度の豊かな心を育てる活動事業が、無事終 

了した。（事前事後アンケート、感想文による検証・評価を報告。） 

 

学校教育課長  藤浪中マーチングバンド全国大会銀賞の報告。認知症サポーター養成講 

座を、試験的に来年度から小学校３校程度で実施を検討したい。（学校

給食検討委員会の報告。）  

 

社会教育課長  （総合型地域スポーツクラブ「ホワイトウイングス」の紹介。愛知駅伝、 

天王川マラソンの結果報告。）被爆７０周年記念事業を検討。現在、錬

成館の耐震工事実施設計を行っている。耐震工事については２７年度実

施予定。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして、４４４４そのそのそのその他他他他に入りますが、何かありますか。 

 

学校教育課長   新春交歓会１月５日 



6 

 

        新年賀詞交換会１月７日 

        成人式１月１１日 

        消防出初式１月１１日 

         

学校教育課長   １月の定例教育委員会は、１月２３日（金）市役所２階会議室での開

催となります。また２月は２７日（金）となりますが、ご都合はいか

がでしょうか。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

    

委委委委        員員員員        長長長長    次回は１月２３日（金）午後３時３０分 ２階会議室で定例教育委員

会を開催いたします。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 


